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こんにちは松坂みち子です

先
日
、
ス
マ
ホ
が
半
日
使
え
な
く
な

り
ま
し
た
。
地
域
的
な
こ
と
で
な
く
、

日
本
中
で
、
さ
ら
に
外
国
で
も
起
こ
っ

て
い
た
と
聞
き
び
っ
く
り
し
ま
し
た
。

ス
マ
ホ
は
、
特
に
若
い
人
に
は
生
活

必
需
品
と
な
っ
て
い
る
よ
う
で
す
。
電

車
に
乗
る
の
も
、
コ
ン
サ
ー
ト
に
行
く

の
も
チ
ケ
ッ
ト
代
わ
り
に
な
り
、
買
い

物
の
代
金
を
払
う
の
も
ピ
ピ
ッ
で
終
了
。

世
の
中
便
利
に
な
っ
た
と
感

心
ば
か
り
し
て
ら
れ
ま
せ
ん
。

ひ
と
た
び
事
あ
れ
ば
、
た
ち

ま
ち
困
っ
て
し
ま
う
か
ら
で

す
。幸

い
と
言
っ
て
よ
い
の
か
、

私
は
電
話
と
メ
ー
ル
と
イ
ン

タ
ー
ネ
ッ
ト
で
調
べ
も
の
く

ら
い
し
か
使
っ
て
い
な
い
し
、

通
信
障
害
の
時
に
は
市
役
所

に
い
た
の
で
実
害
は
あ
り
ま

せ
ん
で
し
た
。

原
因
は
海
外
の
関
連
会
社
に

起
き
た
異
常
だ
と
か
。
自
分
自
身
で
は

気
の
つ
け
よ
う
も
あ
り
ま
せ
ん
が
、
知

ら
な
い
う
ち
に
、
海

外
と
の
つ
な
が
り
の

中
に
組
み
込
ま
れ
て

し
ま
っ
て
い
る
怖
さ

を
感
じ
ま
し
た
。

みち子のひとりごと

スマホが使えない！

ＩＲについて・公共交通について
一般質問を行いました

ＩＲについて
問 市民がギャンブル依存症のどういうとこ
ろに不安を抱いていると考えるか。
答 依存症になると借金を重ね家族や周
りの人にも悪影響を及ぼすことに不安を
抱いている。不安を払しょくするために
「外国人専用が最善」と考える。
問 市民の不安を正面から受け止めるな
ら、市長として判断を求められたときには
「外国人専用」という立場をを貫くべきだ
と思うがどうか。
答 外国人専用が最善との考えに変わり
はない。私には市長として市民の安全・
安心を守る責任がある。全体の計画案
が示された段階で、同意・不同意の判
断をしたうえで、議会の判断をいただく。
問 私は外国人専用であってもカジノの
誘致には反対だが、少なくとも市長は、
市民の安全・安心を守るというなら外国
人専用の立場を貫くべきだと繰り返し申
し上げておく。

公共交通について
問 市が目指す公共交通のあり方はどの
ようなものか。市民の移動手段の確保
のための市の役割はどうか。
答 高齢者などが各拠点を安心して移動
できるネットワークの構築、交通不便地
域の解消に加え、すべての人にとって安
心、安全に利用できる公共交通ねとワー
クを目指す。その実現に向け、市民・事
業者と連携し、施策を立案・推進してい
く。
問 地域組織の立ち上げが難しい地域へ
の支援はどうか。戸口から目的地へとよ
り利便性の高いものすることが、市民の
移動の保障となると考えるがどうか。
答 地域組織の立ち上げにはできる限り
きめ細かなサポートをする必要がある。
戸口から目的地への移動は民間と競
合するので難しい。予約時間の短縮な
どで利便性の向上を図ることで、市民の
移動手段の確保につながると考える。
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最
近
め
っ
き
り
寒
く
な
り
ま
し
た
ね
。

宣
伝
行
動
で
も
署
名
行
動
で
も
、
一
時

間
が
と
て
も
長
く
感
じ
ま
す
。
夏
は
暑

す
ぎ
て
、
熱
中
症
に
注
意
し
な
が
ら
で

し
た
が
、
い
よ
い
よ
寒
さ
対
策
を
本
格

的
に
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
時
期
に
な

り
ま
し
た
。

早
朝
宣
伝
も
、
布
団
か
ら
出
る
の
に

気
合
が
い
り
ま
す
。
つ
い
、
サ
ボ
り
た

く
も
な
り
ま
す
が
、
一
緒
に
宣
伝
に
参

加
し
て
く
だ
さ
る
、
党
員
、
後
援
会
員

の
皆
様
の
顔
を
思
い
浮
か
べ
て
、
な
ん

と
か
続
け
て
い
ま
す
。
こ
の
冬
が
暖
冬

で
あ
る
こ
と
を
願
い
つ
つ
、
宣
伝
署
名

の
活
動
も
回
数
を
増
や
し
て
い
き
た
い

と
思
い
ま
す
。

４
月
ま
で
、
皆
様
に
は
体
調
を
整
え

て
も
ら
っ
て
、
今
し
ば
ら
く
お
付
き
合

い
く
だ
さ
い
ま
せ
。

ま
た
、
宣
伝
行
動
を
見
か
け
た
ら
、

手
を
振
っ
て
い
た
だ
く
と
励
み
に
な
り

ま
す
。
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

こ
ん
に
ち
は

井
本
ゆ
う
い
ち
で
す

松坂みち子を県政へ！
井本ゆういちを市政へ！

新春のつどい

2019年１月20日（日）
11時開場 11時半開会
中之島会館（予定）

新しい年がやってきます。アベ改憲NO!3
000万署名達成、2019年統一地方選挙勝
利で、松坂みち子を県会へ、井本ゆうい
ちを市会へ、必ず押し上げる決起の場と
して、新春のつどいを下記の日程で開催
します。ぜひお気軽にご参加ください。
ご一緒に、楽しいひとときを過ごしましょ
う。

来年はいよいよ選挙の年
中ブロック後援会の新春のつどいへ

ぜひ、ご参加ください

ひめだ高宏議員の一般質問
琴の浦高潮対策を

姫田市議は、今年度末完成予定の

琴の浦水門について、地域住民の声

を紹介しながら、操作の取り決めや、

津波だけでなく高潮にも対応するよ

う求めました。鈴木都市建設局長は

「津波襲来時は、Jアラートにより

自動閉鎖」と説明。高潮については

「今後、和歌山県と協議する」とし

ました。避難所の利用について嶋本

危機管理局長は「原則として、衣食

は持参」「アレルギー食は、分散備

蓄を順次進めている」と答弁しまし

た。

姫田市議は、市役所北駐車場の拡

張にともない無料駐車場がなくなる

問題をただし、尾花市長は「（現在

９０分無料の中央駐車場を含め料金

体系は）２０２１年４月のオープン

までに検討していく」としました。
（12月12日付しんぶん赤旗より）

お
困
り
ご
と
は

お
気
軽
に
生
活
相
談
を

４
０
２
‐
１
６
２
２

生
活
相
談
所
は
平
日
の
１
０
時
～
１
２
時
で
す
。

ま
ず
は
お
気
軽
に
お
電
話
く
だ
さ
い

お
急
ぎ
の
場
合
、
そ
の
他
な
ん
で
も

０
９
０
‐
１
７
０
２
‐
７
３
１
０

松
坂
み
ち
子
ま
で
ご
連
絡
を
。


